



Bruckmühlweg 5

Bruckmühlweg 5 (Nr. 61)

- Seit 1933 Leonhard Moser (1905–1983) und
Rosa Moser, geb. Groß (1909–1980)
Seit 1994 Karl Moser (1938–1994) und
Marianna, geb. Satzenhofer
Seit 1983 Familie Kapfer und Familie Ruck seit 1992

Bruckmühlweg 6 (Nr. 57) Buckbauer

Der Buckbauernhof ist zusammen mit dem Hof des Oberen Kraushans Nr. 55 in einer Urkunde vom Jahre 1364 schon erwähnt.

- Seit
1779–1823 Johann Caspar Götz (1748–1823)
1823–1826 Caspar Götz (1793–1826). Alle folgenden Buckbauer sind von da an bekannt!
Seit 1920 Friedrich Kraft (1880–1966) und
Marie Kraft, geb. Weng (1892–1944)
Seit 1949 Heinrich Weng (1919–1998) und
Luise Weng, geb. Kraft
Seit 1983 Friedrich Weng und
Marianne, geb. Ullmann aus Deiningen

Bruckmühlweg 7 (Nr. 58)

- Vor 1893 Johann Georg Feldmeyer (1823–1877) und
Anna Christine, geb. Löpsinger aus Baldingen
(1842–1877)
Seit 1893 Johann Michael Kraft
Seit 1932 Konrad Kühn (1902–1985) und
Maria Kühn, geb. Glaunig (1908–1987)
Seit 1963 Heinrich Kühn und
Wilhelmine Kühn, geb. Meyer
Seit 1990 Familie Victor und Gisela von Tucka

Klötzenmühlweg 1 (Nr. 28)

(Siehe auch S. 75 f.)

- 1319 früheste Erwähnung
1319–1803 im Besitz des Klosters Kaisheim
1589–1680 waren Scharrer Besitzer (4 Generationen)
1764–1788 Joh. Jakob Carl von Kl. Auhausen
1788–1967 Müllergeschlecht Strehle (5 Generationen)
1967 starb Hans Strehle kinderlos
Seit 1972 Wolfgang Koch und Maria Elisabeth Koch-Schneider

Klötzenmühlweg 2

Hafter Michael Andreas und Hafter Heidi Marie

Walkmühle 1 (Nr. 63)

- Vor 1837 Johann Michael Gerstetter aus Pflaumloch
1837–1870 Balthas Steinmeier aus Benzenzimmern
Seit 1870 Heinrich Hahn aus Trochtelfingen
Seit 1902 Heinrich Hahn und
Rosina Hahn, geb. Schneider aus Hohenaltheim
Seit 1934 Heinrich Hahn (1905–1969) und
Marie Hahn, geb. Hahn (1902–1969)
1972 wurde das Mühlengebäude abgerissen.
Seit 1978 Familie Haselberger und Familie Peil